
■卓話者紹介　　　　　　　　　斎藤正典君
諸般の事情により委員長なのに参加できず
申し訳ありませんでした。津久井副委員長に
細部報告していただきます。

■卓　話
年度末の忙しい中11名で３日間の日程で

フィリピン奉仕事業のその後を検証してきま
した。
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奉仕プロジェクト事業に関する検証

津久井　功 会員



当クラブの国際奉仕事業は、割田年度のタ
イへ中古自転車を通学用として480台寄贈し
ました。これは45周年事業として故金子吉
志会員がタイの日本人RCを見つけて実施さ
れ子供達が大喜びされました。
今回の視察先事業は、横山年度に自立支援
運営プログラムとして、フィリピンマニラ地
区のガバナーとの協定により、孤児院へパン
焼機を現地のロータリーと共同で寄贈したも
のです。300万円の予算で当クラブ60万円
支出し、富岡中央RCも協力して、マニラ近
郊の当時モンテンルパRCと実施し、2012
年６月に贈呈式を行いました。施設の周りに
は比較的富裕層が多く、おいしくパンが焼け
たので、よく売れたようで、子供達の生活費
に大いに役立っています。
３月26日出発して、27日施設を訪問し大

歓迎を受けました。当時の場所からより良い
環境の所へ移り、その時もおいしいパンを食
べられました。参加者から寄付を募り約２万
円を施設に寄付しました。その後現地のクラ
ブ例会に出席し、横山パストが主役となり、
女性会員が多く大人気でした。小菅会長も英
語で挨拶して歓迎され、記念品もいただいて
きました。今年10月に日本に来るので沼田
にも寄りたいと言っていました。
言葉や文化は違いますが、子供に対して幸
せに成長してほしいという気持ちは同じで通
じるものがあると思いました。
３日間の体験でしたが、子供達の目の色が
輝き日本とは違うと感じました。この体験が
できるのは、ロータリークラブという輪の中
で、世界とつながっているからと、バッチの
強みを感じました。
今後もこのような機会があれば、多くの方
に参加してほしいと思います。

■司　会　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　持谷明宏君

小菅茂雄会長
３週間ぶりの通常例会です。８日は渋川

RC60周年記念式典で34名参加し、２年後
の当クラブ60周年に大変参考となりました。
16日前橋での地区大会では23名の出席で

したが、最後にガバナーが感極まって涙する
場面もあり、感動しました。各クラブ紹介で

以前太田中央の大谷会長から、私の考えた当
クラブスローガンを使わせてほしいと言われ
了承したのですが、そのまままったく同じで
先に発表されてしまいました。
４月19日沼田商工会議所にAEDを寄贈し

講習会を行い、25日東部商工会も同様にし
ますので、会員の参加をお願いします。

西田俊太郎幹事
◎地区より
2019～20地区ガバナー予定者が森田タカ
シ君を指命され、ノミディジイレクトとな
る。

◎SAA出席委員会　　 金子秀行委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・小菅茂雄君　久し振りの通常例会で新鮮な
気持ちです。渋川60周年・地区大会には
多くの参加心より感謝。

・春日政志君　地区大会でRI会長賞を頂き
御協力いただいた皆様に感謝。

・ニコニコ一週間　フィリピン視察報告を楽
しみにして
金井正樹君　　阿形登氏君　　松野正一君
吉野　登君　　小暮正人君　　斎藤正典君
今井幸吉君　　佐藤　勉君　西田俊太郎君
峯川卓美君　　宮澤孝幸君　　関　真一君
津久井功君　　割田一敏君　　桑原　滋君
桑原　裕君　　持谷明宏君　桑原伸一郎君
櫛渕光彦君　　武田　寛君　　戸部聖之君
金井俊介君　　桑原敏彦君　　水石清治君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　水石清治副委員長
小菅茂雄君　　松野正一君　　津久井功君
金井俊介君　　金井正樹君　　阿形登氏君　
小暮正人君　　吉野　登君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　割田一敏君　　水石清治君
桑原　滋君　　持谷明宏君　　保坂充勇君
櫛渕光彦君　　武田　寛君　　戸部聖之君　

◎４月誕生者　　　　　　　天野純一委員長
横山公一君　　松野正一君　　桑原敏彦君
金子秀行君　　諸田　豊君　　深津卓也君

◎野球部　　　　　　　　　　　綿貫利彦君
今年も甲子園を目指すことになり練習を始

めます。試合も予定しているので多くの参加
をお願いします。
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例 会 報 告

幹事報告

委員会報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 35名 ５名 58.82 ％


